
Auferstehung der News-Seite

Bevor ich mich nun wieder an die Arbeit am Dezember RETRIEVER mache, möchte ich doch
noch schnell all die News nachtragen, die es seit dem Sommer gegeben hat.
Vor lauter Arbeit an den Fotos der abgelaufenen Turniersaison bin ich wirklich zu gar nichts
mehr gekommen, was aber nicht heißt, dass sich nichts ereignet hätte!
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